



ARAGUA

Desde siempre y por siempre hemos mantenido la postura ideológica de centro, es por ello que hoy estamos caminando juntos sobre un esquema político cambiante y dinámico en el país, hoy una vez mas estamos dando la cara por Venezuela el eje fundamental de la propuesta es la inclusión el respeto a la individualidades y sobre todo la creación de la contraloría legislativa en su expansión de calle hemos dilucidado con atención los esquemas organizacionales y estructurales del municipio y hemos podido llegar a alcanzar puntos fundamentales para la atención los cuales son competencia de los cuerpos municipales electos por las bases. Es importante destacar que hemos hecho un levantamiento de información lo cual da a decidir que líneas estratégicas de acción se pueden tomar para la ejecución de los planes legislativos en el municipio. Es dado a la tarea en lugar principal de resguardar el patrimonio público que en particular es propiedad de todos los que hacemos vida en el municipio.